

Tinjau Karya Bakti, Sinergi TNI dan Masyarakat Sambut HUT TNI Ke-79

Wanto - SURABAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Oct 3, 2024 - 19:24



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Saat Meninjau Pelaksanaan Karya Bakti Dalam Rangka Memperingati HUT TNI Ke-79

Surabaya,- Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., meninjau secara langsung kegiatan Karya Bakti Pembersihan dan Pengecatan Sekolah SMP Dewantara serta Masjid Baitul Huda yang berlangsung di Jl. Simo Kalangan I No.144-148, Kelurahan Simomulyo, Kecamatan Sukomanunggal pada hari ini, Kamis (3/10) dalam

rangka memperingati HUT TNI Ke-79. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat, serta meningkatkan kualitas lingkungan, terutama di sekitar fasilitas pendidikan dan rumah ibadah.

Dalam peninjauannya, Kolonel Dharmawan menyampaikan rasa bangganya terhadap antusiasme masyarakat dan berbagai pihak yang turut berpartisipasi dalam kegiatan gotong royong tersebut. Ia mengatakan bahwa kegiatan semacam ini menjadi bukti nyata bahwa TNI tidak hanya berperan dalam menjaga kedaulatan negara, tetapi juga hadir di tengah-tengah masyarakat dalam membantu mengatasi permasalahan sosial, khususnya di bidang kebersihan dan kesehatan lingkungan.

“Melalui kegiatan Karya Bakti ini, kita ingin menunjukkan bahwa TNI selalu ada untuk rakyat. Ini adalah bentuk sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang bersih, nyaman, dan sehat. Kebersihan sekolah dan masjid tidak hanya penting secara fisik, tetapi juga memiliki nilai moral dalam mendidik generasi muda dan memperkuat iman,” ujar Kolonel Dharmawan di sela-sela peninjauannya.

Ia juga menekankan pentingnya keterlibatan generasi muda dalam kegiatan sosial seperti ini. Dengan kehadiran pemuda dari berbagai organisasi seperti Remaja Masjid Baitul Huda, Banser, dan para siswa SMP Dewantara, Kolonel Dharmawan berharap semangat kebersamaan dan cinta lingkungan dapat terus terjaga di kalangan masyarakat, khususnya kaum muda. “Mereka adalah calon pemimpin masa depan yang perlu kita didik tidak hanya dengan ilmu pengetahuan, tetapi juga dengan nilai-nilai kepedulian sosial dan gotong royong,” tambahnya.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan tokoh penting, termasuk Komandan Koramil 0830/05 Tandes, Mayor Inf Sugiharto; Pasi Teritorial Kodim 0830/SU, Mayor Cke Hermansyah; Kapolsek Sukomanunggal, Kompol Zainur Rofik, S.H.; serta Camat Sukomanunggal, Bapak Dwi Anggara Widya Sukma, S.S.T.P. Turut hadir pula Lurah Simomulyo, Bapak Fendy Ardiani Pradhana, S.S.T.P., dan Ketua LPMK sekaligus Ketua Yayasan SMP Dewantara, Bapak M. Isroni, S.H.

Kolonel Dharmawan menutup peninjauannya dengan berharap bahwa kegiatan seperti ini bisa menjadi contoh baik bagi daerah lain dalam memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat. Ia juga berharap agar semangat gotong royong dan kepedulian sosial dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan dalam berbagai kesempatan di masa depan, guna mendukung pembangunan bangsa dari level paling dasar, yaitu lingkungan sekitar, pungkasnya.